

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El primer nacimiento del año en los hospitales públicos se ha producido en el Complejo Hospitalario de Navarra a las 1.50 horas

La niña, que se llamará Ane, es hija de Sara Marcem y Gorka Lasheras, de Pamplona

Miércoles, 01 de enero de 2014

El primer de los nacimientos atendidos por el personal facultativo de los centros hospitalarios públicos del año 2014 se ha producido a las 1.50 horas en el Complejo Hospitalario de Navarra. Se trata de una niña, y es la segunda hija de Sara Marcem y Gorka Lasheras, domiciliados en Pamplona.

Tanto la madre como la niña, para la que han previsto el nombre de Ane, se encuentran en perfecto estado. El bebé ha pesado 2.9 kilos y mide 48 cm.

El segundo nacimiento del año ha tenido lugar a las 7,30 en el Hospital Reina Sofía de Tudela. Es una niña de 3,580 kilos de peso y que mide 50 cm, a la que sus padres, Raquel Sanz y José Luis Aguerri, de Fustiñana, van a poner el nombre de Lucía.

En el Área de Maternidad del Hospital García Orcoyen de Estella no se ha registrado actividad hasta las 17.05 horas, cuando ha nacido Gabriel Estévez Jiménez, de 3,660 kilos. Es hijo de Noemí y José Francisco, residentes en San Adrián.



El nacimiento se ha producido en el Complejo Hospitalario de Navarra.